

Santiago, 3 de octubre de 2014

**A todos los agentes pastorales de la Parroquia
Presente**

Queridos hermanos y hermanas:

Por la presente tengo el agrado de convocarlos a la 2ª ASAMBLEA PARROQUIAL 2014 para el próximo sábado 11 de octubre de 10 a 13 horas.

Esta vez tendremos como tema principal la MISIÓN TERRITORIAL que estamos preparando, con todas las parroquias del Decanato y con la ayuda de la Municipalidad, para los fines de semana de Noviembre. Necesitamos de la ayuda y del compromiso de todos.

Esta misión quiere ser nuestra respuesta al llamado del Papa Francisco a salir y hacer lío.

En la Asamblea podremos explicarles mejor el qué, cómo y cuándo de la Misión Territorial y por eso es tan importante la participación de todos.

Les envío un saludo y muchas bendiciones para este tiempo de misión.

Eduardo Howard Y.
párroco